



Módulo de Autoaprendizaje N° 6

Tema: "Conociendo lo que es el Laudato SI"

Objetivo: Conocer la existencia y contenido de la primera encíclica dedicada al tema ecológico y medio ambiental escrita por el Papa Francisco.

Instrucciones: Lee atentamente la introducción y desarrolla las actividades que a continuación se presentan.

Alguna vez escuchaste el término Laudato SI, ¿qué palabras más extrañas! ¿No? Sin embargo, tienen un tremendo contenido. Te invito a revisarlo.

Laudato SI, es la segunda Encíclica del Papa Francisco y la primera dedicada por completo al tema de la ecología. Fue firmada el 24 de mayo de 2015 y publicada el 15 de junio de ese mismo año. Recibe ese nombre que significa "Alabado sea" en latín y se refiere al "Cántico de las criaturas" que escribió San Francisco de Asís para alabar y agradecer a Dios por la Creación.

El tema central es el cuidado de la casa común, es decir de la adecuada conservación del planeta que todos habitamos y es un documento que no es sólo para católicos, sino para cada persona que habita el planeta.

Resumen de sus capítulos:

Capítulo 1: Lo que está pasando en nuestra casa, donde el Papa hace a la sociedad actual, donde predomina la contaminación de aire, tierra, agua y la cultura del descarte, que excluye personas y convierte a las cosas en basura.

Capítulo 2: El Evangelio de la creación, donde el Pontífice nos llama a establecer relaciones fraternas con todas las criaturas y a contemplar y preservar la belleza de la creación.

Capítulo 3: Raíz humana de la crisis ecológica. Menciona que el deterioro de la ecología va a la par del deterioro de la sociedad y propone valorar y respetar la vida creada por Dios.

Capítulo 4: Una ecología integral, el cual asegura que la ecología también significa procurar calidad de vida y la preservación del patrimonio cultural, histórico y artístico. Este capítulo invita a preguntarnos qué mundo dejamos a las siguientes generaciones.

Capítulo 5: Algunas líneas de orientación y acción, donde el Papa llama a la unidad de todos los sectores para resolver la crisis ecológica. Dice que hay que redefinir el concepto de progreso, tomando en cuenta el bienestar integral del ser humano.

Capítulo 6: Educación y espiritualidad ecológica. En este último capítulo, el Papa establece las líneas de acción y propuestas concretas para una conversión ecológica.





Busca en YouTube el video titulado Laudato SI, video animado para la infancia Míralo con atención y responde las preguntas.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=rSURLfr03JE>

Desde tu punto de vida, ¿Crees que este documento es importante para entender y comprender la importancia que tiene el cuidado del medio ambiente?, ¿Por qué?

De los 6 capítulos que conforman el documento, ¿cuál te llama más la atención y por qué?

¿Cómo crees tú que este documento podría ser más conocido por los seres humanos?





Identifica y escribe en cada cuadro 5 acciones ecológicas que puedes realizar para el cuidado de nuestro planeta



Five empty rectangular boxes for writing, each with a different colored border: blue, orange, yellow, green, and blue.

Ahora evalúa la actividad del día de hoy y marca la carita que más te represente.

1. ¿Esta actividad me ayudó a conocer el significado y contenido del Laudato SI?



2. ¿Pude tomar mayor conciencia sobre el cuidado que debemos tener con nuestro planeta?

